

Geplantes Tête-à-tête gerät für die Beteiligten außer Kontrolle

USINGER
ANZEIGER
13.10.99

Theatergruppe Friedrichsdorf gastiert im Bürgerhaus – Ein Heimspiel für die Regisseurin

NEU-ANSPACH (rho). „Außer Kontrolle“ gerät das Liebesleben von Staatsminister Richard Willey, als er sich mit Jane, der Sekretärin der Opposition verabredet. Und dass sie auf eine Leiche stoßen, macht das Tête-à-tête auch nicht gemütlicher. „Außer Kontrolle“, die Komödie von Ray Clooney, gewann den „Laurence Olivier Award“ als „Comedy of the year 1991“. Am Samstag, 23. Oktober, bringt die Theatergruppe Friedrichsdorf das neun-Personen-Stück um 20 Uhr ins Neu-Anspacher Bürgerhaus. Nicht nur für die Regisseurin ein Heimspiel:

Britta Gottfried hat bei „Außer Kontrolle“ zum ersten mal die komplette Regie übernommen. Dabei ist die 36-Jährige aus der Kleeblattgemeinde der Schauspielerei schon seit mehr als 15 Jahren „mit Leib und Seele“ verfallen. Das ist vor allem bei den Proben zu spüren. So motiviert sie ihre Gruppe immer wieder zu neuen Feinheiten und Ausdrücken. Und wenn Not am Geräusch ist, dann ist sie sich nicht zu schade, diese selber zu machen. Ob das Telefon klingelt, jemand an einer Tür anklopft oder das Geräusch eines herunterfallenden Fensters gebraucht wird, Britta Gottfried sorgt für dessen Umsetzung.

Auch Hauptdarsteller Jörg Ernst, der den Staatsminister Richard Willey gibt, reist zu Proben und Aufführungen aus Neu-Anspach an. Der 37-Jährige hat nicht



Hier scheint für Richard und Jane die Welt noch in Ordnung.

Bild: rho

nur ein Faible für komische Rollen, sondern sorgt dafür, dass auch während der Proben das lustige Element nicht zu kurz kommt. Ernst ist seit 15 Jahren in der Theatergruppe aktiv, und zur Zeit leitet er sie als Vorsitzender.

Ebenfalls aus dem Usinger Land stammt der „Hotelmanager“ des Westminister Hotels. Klaus Peter Datz gehört mit seinen 28 Jahren Erfahrung in der

Theatergruppe zu den „alten Hasen“. Der 47-jährige kaufmännische Angestellte aus Altweilnau steht seit langer Zeit wieder einmal für die Friedrichsdorfer aktiv auf der Bühne.

Den Vorverkauf für die Komödie „Außer Kontrolle“ am 23. Oktober um 20 Uhr im Neu-Anspacher Bürgerhaus haben das Schuhhaus Weidner und die Buchhandlung Weddigen übernommen.